



きくぐみだより



2024.10.1

10月に入りましたが、日中はまだ暑さが続きますね。しかし、朝夕はだいぶ涼しく、秋らしくなってきました。子ども達は園庭で遊べることを喜んでおり、友達と一緒に砂遊びをしたり、遊具に乗りたり、虫探しをしたり…と、楽しい時間を過ごしています。

今月は子ども達が楽しみにしている”秋の遠足”(以上児クラスの子どものみ参加)も予定しています。秋の自然に触れながらたくさん歩いて、たくさん遊んで、みんなでお弁当も食べて、いろいろなことを感じられる楽しい遠足にしたいと思います。

また、季節の変わり目で体調を崩しやすいので、健康状態に気をつけて過ごしていきましょう。(朝、肌寒い気候の時は、体操服の上から遊び着を着て登園していただいても構いません。)



☆お知らせとお願い☆

これまで夏の暑さや体力消耗のため、午後に1時間程度の休息の時間をとっておりましたが、暑さも和らぎ、来年の2月に行われる”器楽合奏発表会”に向けての練習も始めていきますので、そろそろ午後の休息の時間を無くしていきたいと思います。

従いまして、7日(月)からはお昼寝用のバスタオルと枕用タオルの持参は必要ありません。

(但し、土曜日はお昼寝をいたしますので、今まで通りタオルの持参をお願いします。)

ご家庭では翌日に疲れが残らないよう、夜は早めに休ませてあげてください。

カードゲームは楽しいね!!

今、子ども達は友達と一緒にカードゲームで遊ぶことにハマっています。内容もトランプ(ババ抜きや神経衰弱)、食育かるた、同じ絵を素早く見つけ出すゲームなどがあり、それぞれのルールを覚えて楽しく遊んでいます。保育士自身も時々真剣勝負で遊びに加わり、一緒に盛り上がっています(笑)

ご家庭でもすき間時間に一緒に楽しんでみられてはいかがでしょうか!?



【体育教室】

◎今月は3日・17日・24日・31日にあります。